

JUGANDO SE APRENDE

Autor: Vega Juan Pedro

Institución: INSTITUTO SUPERIOR DEL PROFESORADO N° 6001 GRAL MANUEL BELGRANO_SALTA CAPITAL

Email: juantapc@gmail.com

El presente resumen está basado en una experiencia de práctica educativa en la materia de "Tecnología de control", que se llevó a cabo en la escuela técnica "Martina Silva de Gurruchaga". El autor, está cursando actualmente el último año de la carrera de "Profesorado en Tecnología" y propone una metodología aprendizaje a través del juego.

La práctica se realizó en el curso de 2º3º del ciclo superior con orientación Técnico electromecánico.

El grupo clase presentaba características de mucha "pereza" y desgano en la materia. Entonces se utilizaron distintas metodologías para la realización de esta práctica: entre ellas la resolución de problemas, demostraciones experimentales y juegos interactivos.

La necesidad principal era lograr que este grupo estudie y, mucho más importante, tenga ganas de estudiar.

A continuación se diseñaron dos juegos:

- **Crucigrama Tecnológico:** se diseñó en Word y englobaba todos los contenidos trabajados anteriormente. Los estudiantes debían volver a la carpeta de clases para completar el juego.

Esta situación dio pie para que en las clases sucesivas se pudiera trabajar un juego interactivo.

- **Juego de preguntas triviales:** se diseñó este juego a través de Power point y se utilizó en la práctica, usando un proyector. De manera similar a Preguntados, se organizan rondas de preguntas con puntaje, con sonidos determinados (en caso de acierto o no). Este juego se trabajó dividiendo grupos reducidos de alumnos (de tres a cuatro); cada grupo elegía su número de pregunta al azar y debía responder en menos de 10 segundos.

Este juego no permitía usar la carpeta a modo de repaso, por lo tanto el grupo debía pensar la respuesta de forma rápida y recordando lo que hicieron en el crucigrama.

Como conclusión la implementación de estos juegos innovadores, motivó a que el grupo de alumnos refuerce lo trabajado en clases; esto se vio reflejado en los resultados de la evaluación final.